



PRONUNCIAMIENTO

Senado rechaza violencia en la UNAM



A través de un pronunciamiento, el Senado expresó que acompaña la exigencia de justicia de la comunidad estudiantil ante la violencia de género. Al mismo tiempo reprobó los actos vandálicos en la máxima casa de estudios por parte de grupos que buscan desestabilizar las movilizaciones.

SESIÓN SOLEMNE

Alejandro Giammattei Falla pide crear muro de prosperidad



Ante las senadoras y los senadores, el presidente de la República de Guatemala, llamó a crear oportunidades en la zona fronteriza, las cuales alienten a las personas a quedarse en su país de origen. Por su parte, la presidenta de la Mesa Directiva, Mónica Fernández, afirmó que en el Senado se trabajará para garantizar la seguridad y respeto a los derechos humanos de quienes acuden a México en busca de refugio.

ACUERDO

Piden informe sobre Universidades para el Bienestar



El Senado solicitó al Organismo Coordinador de las Universidades para el Bienestar Benito Juárez García, informar sobre los planes de estudio y condiciones de sus planteles. Al mismo tiempo, pidió a la Secretaría de Hacienda dar a conocer los motivos de la reducción presupuestal a estas instituciones.